

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, Babinsa, dan Kades Sekarsari Gelar Giat Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jan 15, 2024 - 11:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, Babinsa, dan Kades Sekarsari Gelar Giat Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

SEKARSARI - Pada hari Senin, tanggal 15 Januari 2024, pukul 10.05 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, bersama Babinsa Sertu Ludi Suherman, dan Kades Sekarsari, Sdr. Awan Kurniawan, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kp. Cinaringgul Rt.010/003, Desa Sekarsari, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas kepada warga masyarakat sebagai upaya membangun kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Berikut adalah poin-poin pesan yang disampaikan:

1. **Bekerjasama dengan Pemerintah Desa dan Bhabinkamtibmas:** Warga diminta untuk bekerjasama atau berpartisipasi dengan Pemerintah Desa dan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Hal ini dapat dilakukan melalui pelaksanaan siskamling atau ronda malam. Selain itu, warga juga dihimbau untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, dengan tujuan mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Melaporkan Permasalahan Gukamtibmas:** Apabila ada permasalahan yang dapat memicu gangguan kamtibmas yang meluas atau viral di media sosial, warga diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Sekarsari.
3. **Antisipasi Terkait Janji Pekerjaan di Luar Negeri:** Warga diingatkan agar tidak tergiur dengan janji pekerjaan di luar negeri yang bersifat muluk atau manis. Hal ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi terjadinya tindak perdagangan orang (TPPO).
4. **Waspada terhadap Bencana Alam:** Warga diminta untuk senantiasa waspada terutama di daerah atau area perkampungan yang rentan terjadi longsor, terlebih saat memasuki musim penghujan. Jika terjadi bencana, disarankan agar segera melaporkan kepada ketua RT, perangkat Desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas, atau BPBD.

Kegiatan sambang warga ini mencerminkan sinergi antara aparat keamanan, pemerintah desa, dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan, ketertiban, serta keselamatan bersama.